
Die Mitgliederversammlung des Fördervereines der Waldschule Wehrda wählte am Mittwoch, den 29. 

September 2010 neue Mitglieder in den Vorstand. 

Die Vorsitzende Frau Antje Kärchner wurde vom Vorstand und von der Schulleiterin herzlich 

verabschiedet. Frau Schiebl vom Vorstand und Frau Heck-Schneider dankten der engagierten 

Vorsitzenden für ihre wertvolle Arbeit in den langen Jahren ihrer Mitgliedschaft. Frau Kärchner gehörte 

noch zum „Gründungsteam“ des Fördervereins, der 2002 

ins Leben gerufen wurde. 

Als neue Vorsitzende wurde Frau Bettina Schütz gewählt, 

Uli Brandenburg als Kassierer bestätigt und zwei neue 

Beisitzer hinzugewonnen: Frau Völkel und Herr Gimbel 

haben Interesse an der Arbeit  

Vorstand. 

     

 

 

 

Der neue Vorstand von links nach rechts: 

Hintere Reihe: Doro Mattern, Bettina Schütz, Uli Brandenburg, Kirsten Völkel, Sabine Greinke,          Gimbel 

Vordere Reihe: Elvira Heck-Schneider, Beate Schiebl, Jamin Pick, Carsten Paul 


